



09.09.2020

NEUER IRS-BETRIEB KOMMT AUS NORDDEUTSCHLAND

Die IRS-Gruppe hat erneut Zuwachs erhalten. Bei dem neuesten Betrieb, der seit Anfang September zur Werkstattkette gehört, handelt es sich um ein Unternehmen aus Ahlerstedt in Niedersachsen. Das gab die IRS Gruppe vergangene Woche Freitag (04.09.2020) in einer Pressemitteilung bekannt. Kfz-Meister Ralf Müller hatte die Werkstatt im Jahr 2000 auf dem elterlichen Hof gegründet. Zusammen mit Ehefrau Andrea baute er das neue Werkstattgebäude am heutigen Standort im Ortsteil Wangersen in der Gemeinde Ahlerstedt. Das Unternehmen firmiert ab sofort unter dem Namen IRS Ahlerstedt. Der Betrieb führt Karosserie-, Lackier- und Mechanikarbeiten durch. Zudem befindet sich am Standort auch der Autohandel der Familie Müller.

SCHRITT ZUR ZUKUNFTSSICHERUNG

„Mit dem Anschluss an das IRS Netzwerk wollen Ralf und Andrea Müller die zukunftssichere Weiterführung ihrer Werkstatt sicherstellen“, heißt es in der Pressemitteilung weiter. „Für die fortschreitende Digitalisierung der Fahrzeugtechnik und die steigenden Prozessanforderungen in der

Schadenreparatur sehen sie ihren Betrieb mit 25 Mitarbeitern und Auszubildenden unter dem Dach der wachsenden IRS Gruppe gut gerüstet“, so die IRS-Mitteilung im Wortlaut. Die IRS Group ermögliche es Ralf und Andrea Müller auch langfristig, „unseren Werkstatt-Kunden die professionelle Arbeit anbieten zu können, die sie von uns gewohnt sind – und das ist uns ein besonders wichtiges Anliegen.“

DIE IRS-GRUPPE WÄCHST WEITER

Mit der Werkstatt IRS Ahlerstedt zählen zur Werkstattkette IRS inzwischen 28 Betriebe. Zuletzt hatte die Gruppe **vergangenen Monat einen weiteren Betrieb in Nordrhein-Westfalen gekauft.**

Ina Otto